



## Nuestro Patrimonio Chilote

### Determinación chilota

Cada día del año es común dar comida a mis animales. Les doy papas con pellet y afrecho o verduras a estos corderos ya que son muy importante para nuestra familia. Todos los años suele haber un corderito que su mamá no lo acepta, debido a esto yo y mi familia tenemos que cuidarlos como su madre lo haría dándole leche y protegiéndolos pues los otros corderos acostumbran molestarlos y a aprovecharse de ellos. Por eso a pesar de que mis corderos crecen todavía tengo que seguir cuidándolos todos los días, dándoles comida, no importa si llueve o hace sol porque no quiero que sufran, creo que esto demuestra la determinación que tenemos los chilotas por cuidar y alimentar a los animales como corderos o vacas , todo por su bien ,al menos yo a mis corderos ya no los veo como comida ni ventas ya que muchos de ellos las cuide yo .

